

CARTAS DEL LECTOR

TODOS A PAGAR

El domingo publicaron en la sección Ciudad el artículo "Pueden medir uso de agua sólo al 40%".

Dejando a un lado el terrible problema de la sequía, es increíble que no se haya hecho nada por arreglar las fugas de agua ni para tener una red de distribución en la que no se desperdicie, y ahora me entero que sólo el 40 por ciento de los habitantes de la Ciudad pagamos el agua que consumimos.

¿No debería atacarse el problema desde sus causas y no sólo saliendo en la televisión diciendo que hay que ahorrar agua y que se van a subir las cuotas por el consumo? O es que ¿ni Ramón Aguirre (director del Sistema de Aguas) ni el Gobierno del Distrito Federal saben de este problema de los medidores de agua?

Ma. de los Angeles Vera
Jardines del Pedregal, San Ángel, DF

